

# COMPTE-RENDU 5<sup>E</sup> CONSEIL DE QUARTIER DE CURTILLE

vendredi 30 juin 2023 à 20h00 - Salle du conseil municipal

## **Lors de cette séance du Conseil étaient présents :**

- |                             |                              |
|-----------------------------|------------------------------|
| 1. Mme GIPPET Josiane       | 6. M. NICOLAS Maurice        |
| 2. Mme GARCIA Danielle      | 7. M. BERNARD Alexandre      |
| 3. M. MIOCH Gérard          | 8. Mme MOREIRA PEREIRA Nancy |
| 4. M. PÉLISSON Michel       |                              |
| 5. M. MAGNARD Jean-François |                              |

## **Étaient absents :**

- Mme RAUX Dominique

## **Les points suivants ont été abordés :**

- Nous évoquons en début de séance la prochaine **fermeture de l'Agence Postale** et son transfert au commerce ViVal. M. MAGNARD fait part de sa colère de voir ainsi partir un service public (qui va manquer pour les anciens et les personnes distantes du tout numérique) et pense que les élus ne se sont pas assez appuyés sur la population. M. MAURICE explique que, pour LaPoste, l'agence sur notre commune a perdu 40% de taux de fréquentation et que pour eux la fermeture est nécessaire. Ce qui n'est pas étonnant, selon M. MAGNARD, puisque LaPoste met en avant ses services dématérialisés au détriment des services publics en agence. Il s'étonne qu'avec près de 8000 habitants, Mme la Maire ne se soit pas battue avec plus de convictions : manque de communications auprès des Conseils de Quartier, de la population : il aurait fallu en informer plus tôt les Averlinois et être plus combatif.
- Un résident de Curtille a signalé à M. MAGNARD que la Salle des fêtes de Curtille est restée allumée plusieurs nuits à l'arrière alors même que l'éclairage public était éteint. Il s'agit de l'éclairage situé au-dessus de la porte de la salle des fêtes. Mme GARCIA informe le Conseil de Quartier que la salle des fêtes sera de nouveau louée pendant les grandes vacances.
- M. MAGNARD rappelle que le marquage au sol de façon régulière des limitations de vitesse serait un plus afin de rappeler aux automobilistes de lever le pied Route de Curtille, Rue Victor Hugo, Chemin du Bert, Route des Nappes
- Il est porté à la connaissance des élus que des automobilistes roulent encore très vite sur le secteur Route de Curtille et Rue Victor Hugo avec pour certains des véhicules plutôt bruyants par défaut d'entretien probablement. En période de vacances, le secteur de l'École sera fortement fréquenté entre le plateau de sport et le jeu de boules.
- **Projet EmoSon** : Rendez-vous pour les volontaires sur le haut du Champ-de-Mars de Les Avenières, à 8h, le mercredi 26/07. Découverte du parcours allant de Cessieu au

Bois de Cessieu. Prévoir chaussures de marche et/ou bâton de marche, gourde et casquette/chapeau. Temps du parcours environ 3h/4h à pied. M. MAGNARD apportera une enceinte Bluetooth pour une écoute commune.

- **Projet d'aménagement du parking et du jeu de Boules de Curtille** : MM. MIOCH et PÉLISSON demandent aux élus où en est la proposition d'aménagement du parking de l'école de Curtille et du jeu de boules présentée l'an passé par le Conseil de Quartier. M. BERNARD évoque le projet présenté par l'École de Curtille dans le cadre de la N.E.F.L.E. (Notre École Faisons La Ensemble). La revégétalisation du fond du parking pourrait être envisagée dans le rapprochement avec le projet d'école. Les élèves ayant travaillé tout au long de l'année avec des architectes afin d'améliorer leur École : Mme GARCIA nous informe que le banc de l'amitié devrait être installé dans l'été. De leur côté, les élèves ont réalisé des maquettes de l'école et des aménagements souhaités. Ces deux projets pourraient être associés à celui de « Un habitant, un arbre » déposé en mai 2023. Ces projets devraient être étudiés prochainement par Mairie pour une éventuelle mise en œuvre. M. BERNARD évoque la possibilité d'une rencontre, d'une réunion avec la directrice de l'école afin d'aborder ensemble nos projets d'aménagement. Mme MOREIRA-PEREIRA demande s'il est possible de réparer, de remettre en état, les boîtes aux lettres situées à l'entrée du parking de l'École.
- M. MIOCH, insiste auprès des élus pour que le jeu de boules soit réaménagé et nettoyé afin d'être plus accueillant et plus présentable. (désherbage et changement du gravier de surface). Cet entretien s'avère d'autant plus urgent à faire que l'herbe envahit de plus en plus le terrain et limite les surfaces de jeu. Alors même que cette surface de jeu accueille chaque week-end un bon nombre de joueurs où tout simplement des promeneurs qui viennent s'asseoir et profiter d'un peu d'ombre. Il faudrait aussi prévoir une plus grande poubelle afin de garantir une meilleure propriété du lieu. Comme évoqué lors de notre projet d'aménagement, M. MIOCH rappelle que la réinstallation de w.c. publics avec le tout-à-l'égout, permettrait un meilleur accueil des nombreuses personnes venant jouer aux boules. MM MIOCH et MAGNARD proposent pour l'entretien du jeu de boules que des outils soient laissés à disposition des utilisateurs ou que l'on puisse, à tour de rôle, venir donner un coup de piochon le cas échéant.
- Mmes GARCIA et GIPPET rappellent qu'il y a un formulaire C.C.A.S. à remplir par personne dans le dernier Vie Citoyenne (bulletin municipal) ou bien en ligne. Elles insistent sur l'importance de le remplir. Plus il y aura de réponses plus le profil des besoins seront précis.
- Mme GARCIA informe le Conseil de quartier que le projet pour l'installation d'un nouveau médecin sur la commune est toujours d'actualité et suit son cours. Elle nous informe aussi que les travaux à côté de la Place Bacchus sont terminés et qu'ils offrent désormais un peu plus d'espace juste à côté du nouveau cabinet dentaire en cours d'aménagement. Des places de parking devraient être aménagées en avant de celui-ci. La destruction du bâtiment était nécessaire pour des raisons de sécurité.
- Diverses remarques ont été faites au cours de nos échanges ne concernant pas forcément Curtille et son secteur :
  - La limitation de vitesse sur la Route de la Corneille, direction Walibi n'est pas indiquée. Il n'est pas facile pour nous de savoir si nous sommes en agglomération ou non. Donc, ça l'est encore plus pour tous les visiteurs du Parc Walibi. Une signalisation plus claire de la vitesse par panneaux et au sol serait une bonne chose.

- Mme GARCIA informe le Conseil de Quartier qu'une cabine Sygma Cabin sera prochainement installée sur le rond-point de Veyrins.
- En matière de vitesse et de sécurité, M. MAGNARD évoque la Route des Sources entre Veyrins et le Mont Maurin où de nombreuses priorités à droite ne sont pas toujours respectées, il évoque aussi la vitesse excessive des véhicules dans la traversée du hameau situé en haut de la Route des Sources.

***Les sujets ayant tous été abordés, la séance est close à 22h.***

***Pour le Conseil de Quartier :  
la secrétaire***

***le président***

*Magnard.*